

REM 2018: TuS der Oberliga nicht gewachsen

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 12. November 2018 um 13:32 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 16. November 2018 um 08:10 Uhr

Am Samstag fanden in Sohren die diesjährigen Regionsmeisterschaft statt. Leider schickte der TuS nur in der A-Klasse Spieler an den Start. Dort aber sehr gut aufgestellt. Mit Nico Ballbach, Volker Emmel, Jonas Heydt und Joel Mähringer kamen vier der sechs top-gesetzten Spieler aus Dichtelbach. Alle vier schafften auch problemlos den Einzug ins Viertelfinale. Joel musste sich in der Gruppe Oberligaspieler Tobias Braun vom VfR Simmern geschlagen geben. Jonas zog gegen Matthias Emmel den Kürzeren. Die Auslosung der Viertelfinals stellte sich dann als unglücklich heraus. Denn Jonas musste gegen Tobias Braun ran und Joel gegen Matthias. Nico und Volker erwischten mit Dietmar Becker und Kai Lonien hier vermeintlich schwächere Gegner und lösten ihre Aufgabe problemlos. Jonas und Joel blieben hingegen in ihrem ersten KO-Spiel chancenlos. Anschließend ging es für die beiden verbliebenen TuS-Akteure dann jeweils gegen ihre Doppelpartner. Volker traf auf Braun, Nico musste sich gegen Matthias beweisen. Volker blieb dann nach Joel und Jonas als dritter Dichtelbacher gegen Tobias Braun ohne Satzgewinn. Nico tat sich gegen Matthias sehr schwer, der zwei starke Sätze zu Beginn zeigte. Letztlich hatte Nico aber mehr Luft und drehte die Partie noch zum 3:2. Dann durfte das Brett 2 aus der ersten Mannschaft als dritter TuS-Spieler sich auf Oberliga-Niveau versuchen. Der erste Satz gestaltete sich als offen und bei 10:9 hatte Nico sogar einen Satzball. Er konnte den Schmetterball aber nicht verwerten und musste den Satz noch abgeben. Die kommenden Sätze gestalteten sich zwar offen und ansehnlich, jedoch war Braun einfach stärker und gewann mit 3:0.

Im Doppel gingen nur sechs Paarungen an den Start. Volker musste an der Seite von Tobias Braun noch ein Viertelfinale bestreiten (3:0). Während Joel und Jonas direkt im Halbfinale gegen Nico/Matthias spielten. Joel und Jonas kamen in einem knappen Spiel nicht über einen Satzgewinn hinaus. Somit standen Nico/Matthias im Finale Volker/Tobias gegenüber, die ihr Halbfinale gegen Becker/Lonien ebenfalls mit 3:1 gewinnen konnten. Nico und Matthias nutzten anschließend ihren Vorteil, dass sie bereits einige Male zusammen Doppel spielten und gewannen nach 0:1 Rückstand mit 3:1. Unabhängig vom Ausgang dieser Partie war klar, einen Regionsmeister kann der TuS auch in diesem Jahr wieder stellen.

